

## 佐藤キミエさん(大倉) 百歳賀寿 おめでとうございます



▲ご家族と一緒に記念撮影

佐藤キミエさんが、7月28日にめでたく満百歳の誕生日を迎えられ、ご家族の方同席のもと知事賀寿の贈呈式が同日自宅で行われました。

キミエさんの長寿の秘訣は、好き嫌いなく何でも食べることだそうで、数年前までは趣味であるゲートボールを楽しんでやっていたそうです。今は週1回のデイサービスを欠かさず通っているとの事でした。

これからもお元気でお過ごしください。

## 只見フロンティア 軟式野球 県大会ベスト4

7月4~5日に開催された、高松宮賜杯第59回全日本軟式野球福島県大会で只見フロンティアが県大会ベスト4となりました。只見町の軟式野球チームで県大会ベスト4は今回が初めてで、会津大会を勝ち抜き県大会へと駒を進めた只見フロンティアは、県大会でも順調に勝ち進みましたが、2回戦で延長12回を戦い抜いた疲れからか、準決勝で残念ながら敗れてしまいました。

只見フロンティアは結成して今年で5年目、メンバーは現在18名おり冬期間は週2回集まって練習するなど精力的に活動しており、さらなる活躍が期待されます。



▲来年は今年以上の成績を残してくれる事を期待します



▲「只見線に乗って」を歌う  
「THE CHESS」の皆さん、  
この曲が入ったCDを町に  
寄贈してくれました

県内で活躍中の「ユリシア」▶  
も只見線復旧を願い素晴らしい歌を歌ってくれました



## 歌で只見線の復旧を応援 只見駅前で アコースティックコンサート

7月19日、アコースティックコンサート「歌をおくろう in只見」が只見駅前で行われました。音楽を通した地域支援を展開するエコふくしま音楽と未来の主催で、3人組ロックバンド「THE CHESS」がオリジナル曲「只見線に乗って」を歌うと、会場は手拍子をして盛り上がりいました。

## 今年は高校生も初参加 2015柏踊りコンテスト



▲練習を重ねた踊りを披露する只見町チーム

7月25日、柏市で開催された柏踊りコンテストに只見町から町民など28名が参加しました。

今年は、高校生が初めて柏踊りコンテストに参加し、その中には柏市出身の山村留学生もあり、柏踊りコンテストを通してさらに只見町と柏市の交流も深まり、高校生と参加した町民も踊りを通して世代を超えた交流することができました。来年もぜひ多くの方に参加して欲しいと思います。

▲高校生も暑い中頑張りました

### 猪又かじ子写真教室

## 「ヤマユリの咲く布沢集落を撮る」7月25日(土)

只見町にアトリエをかまえ四季の自然を撮り続けている写真家・猪又かじ子さんを講師に迎え、今年も写真教室を開催しました。午前中を撮影時間として布沢地区を歩き、撮影ポイントごとに猪又さんからアドバイスをいただき、皆さん真剣な表情で撮影をされていました。しかし撮影会は、布沢地区で長く撮影活動をされている猪又さんに道行く地元の方から声がかかるなど、非常に賑やかなものでした。

今年はヤマユリの開花が遅く、当日に撮影することができるか心配でしたが、なんとか数輪だけ咲いている場所を見つけて撮影することができました。午後は森林の分校ふざわ



▲真剣に撮影!

の広間で、撮影してきた写真をプロジェクターで映し、猪又さんから写真の講評を頂きました。同じ風景を撮影していても、光の捉え方や構図などが異なることでそれぞれ個性のある写真となっており、それは大変興味深いものでした。

参加者の皆さんには、写真教室と布沢地区の活気あふれる夏も満喫していただき、また別の季節にも来てみたいとの声も聞かれた非常に好評な写真教室でした。



▲山際のヤマユリ